

Sausse O. (22-23 février 2014). Week End au Souffleur. Infos GSBM

Participants : Assia Rispal, Michel Rispal, Naomi Mazzilli, Pascal Caton, Thierry Rique, Olivier Sausse et 2 Copains à Naomi, Hervé Jourde et Philippe Carbonne qui vont faire un jaugeage de la rivière au sel .

Thierry passe me prendre à 7h15, forcé de constater que nous sommes dans le même état, yeux rouges, éternuement, le pollen a raison de nous. Nous sommes en pleine méforme, rien que de monter en voiture, j'ai mal aux muscles des jambes, ça promet. On se retrouve tous comme d'habitude sur le triangle vert du souffleur à 8h30. Nous préparons le matos à descendre. Pascal a racheté une perfo light. Nous partirons donc avec deux perfos.

Nous descendons rapidement jusqu'au niveau du dernier Puits. Avec Pascal nous vérifions la partie basse du puits, résultat deux blocs finiront en bas, c'était vraiment instable. Il nous faut vérifier les cordes en descendant. RAS. Le kit des gamelles n'est pas rempli d'eau, donc le bivouac doit être sec. C'est confirmé l'eau est montée moins haut que la dernière fois malgré le même débit à la fontaine, nous récupérons nos affaires. La rivière est beaucoup moins haute que la dernière fois. D'après les résultats du jaugeage, environ 1 m3/s.

Après une petite pause repas, direction les escalades, rapidement chacun trouve sa place, Thierry et moi allons grimper, derrière Naomi Pascal rééquipent la vire et le puits remontant. Pendant ce temps, Assia et Michel déséquipent les escalades afin de purger les blocs et rééquipent ensuite. J'suis partant pour planter du goujon, Thierry s'installe sur la sellette, ça nous rappelle l'Aubert. Je pars avec 30 dégaines, un petit kit bouffe boisson, un accu supplémentaire, la perfo et goujons ; autant dite « la mule » est chargée .

Après quelques heures de grimpe j'arrive en bout de la corde statique je vais pour installer un fractio, en touchant la paroi, un bloc me reste dans la main, Thierry est 30 mètres dessous. Comment faire, seule solution lancer le bloc pas trop fort pour qu'il ne tape pas sur la paroi. Un petit coup de stress et hop le bloc passe devant Thierry sans encombre. Thierry me rejoint, au-dessus ça à l'air de changer de gueule, nous apercevons un pont rocheux 20 mètres au dessus, je continue à grimper tandis que Pascal nous rejoint en déséquipant les dégaines, on optimise au maximum.

Il me semble bien que j'aperçois un départ de galerie avec un palier quelques mètres au dessus, après quelques goujons je suis sur le palier. Thierry, Pascal et Naomi me rejoignent. De l'autre côté du puits, il semble y avoir une galerie, hum il va falloir monter beaucoup plus haut pour ensuite penduler pour l'atteindre. Pascal prend le relais, après quelques goujons nous sommes au départ d'une petite galerie remontante, avec Naomi nous faisons la courte échelle à Pascal, et hop, le R5 est franchi et équipé dans la foulée. Nous remontons d'une quinzaine de mètres supplémentaires pour finir sur un puits remontant. Thierry escalade 5 à 6 mètres avant de s'arrêter sur une étroiture. Il est déjà 22h00 passé et nous décidons de nous arrêter là pour cette fois. Nous examinons comment escalader la suite, nous voyons sur environ 30 mètres, c'est toujours aussi gros!

Nous reprenons l'équipement du palier et attaquons la descente qui est de plus en plus longue. Nous avons escaladé 70 mètres depuis la dernière vire en deux séances. Nous sommes remontés de 180 m depuis le siphon amont. En descendant nous rencontrons Assia et Michel, ils sont allés déséquiper la corde dynamique dans l'affluent de l'arpenteur et viennent aux nouvelles.

Minuit, nous sommes tous au bivouac, Hervé et Philippe ont attaqué la remontée, ils sortiront vers 2 heures du matin. Après un petit pastis bien mérité et le plat de patte + blabla habituel, une bonne nuit nous attend.

Le lendemain, je pars du bivouac le dernier à 10h00, avec Pascal nous avons prévu de vérifier et stabiliser un bloc dans l'André Gendre. Nous profitons pour sonder quelques blocs, je tombe sur un

bloc énorme qui tient par effet ventouse avec de la boue, impossible de laisser ce bloc. Seul problème, il est trop gros, Pascal juste au dessus monte de 30 mètres et démonte tous les fractio, il arrive juste à mon niveau dans la boucle de la corde. Avec la perceuse nous reduisons le bloc au maximum. Il se decolle très facilement à l'aide du marteau, nous nous retrouvons tout les deux avec le blocs sur les genoux pendu sur la corde. Nous lançons le bloc le plus loin possible, il faudra de nouveau vérifier les cordes en descendant.

A 14h30 nous sommes tous dehors, le soleil est généreux et c'est agréable. Encore une très bonne sortie, ci-joint un petit croquis afin de mieux comprendre les explorations en cours. Prochaine sortie les 8 et 9 Mars 2014, voir avec Naomi et Pascal pour les personnes intéressées.

A+ haut dans le souffleur.

[Show slideshow]

